



Características técnicas de los semáforos de Ermua

HOJA 1.

Cruce 1: salida autopista en dirección a Eibar, en el límite del término municipal con Zaldibar

El semáforo instalado en este cruce no está sincronizado con los demás y, por tanto, se pueden modificar los tiempos de funcionamiento sin tener que depender de ningún otro cruce.

En este cruce, la distancia que deben recorrer los/as peatones entre ambas aceras es de 9 m., por lo que el tiempo mínimo de funcionamiento para el paso de los/as peatones es de 18 segundos.

El actual tiempo de paso para los/as peatones en verde es de 17 segundos y de espera en rojo es de 52 segundos.

Y el tiempo de paso de vehículos en verde es de 46 segundos y de espera en rojo es de 24 segundos.

Los demás semáforos están en ámbar intermitente.

Se propone como mejora que el tiempo de paso para los peatones en verde sea de 20 segundos.

Asimismo se propone que se adapte unos tiempos de paso para los días laborales y otro para noches y festivos, tanto para vehículos como para peatones.

